
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ぱんだ組にもバサジィ大分から選手の皆さん方がやってきてくれました。うさぎ組よりも人数

が多く、体も大きくなっているので、同じホールなのに狭く感じました。サインをもらったり、ハ

イタッチを何度もしてもらったり、記念のカードもいただきました。いい記念になります。生の

ゲームを見ることも迫力があり楽しいですが、選手がやってきて、触れあったり、ボール扱いの

妙技を見たり、名前を呼んでもらっておしゃべりしたり…自分たちだけの特別な時間になり、

思い出に残る貴重な経験と時間をいただきました。明日は試合、バサジィ大分、がんばれ！ 
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バサジィ対ぱんだ組 

バ
サ
ジ
ィ
大
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ん
だ
組
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ボ
ー
ル
扱
い
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練
習
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、
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す
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年
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。
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ン
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え
ま
し
た
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ぱ
ん
だ
組
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ム
対
抗
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。
み
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